

Meghan Markle anuncia que es 43 por ciento africana

La duquesa de Sussex, de 41 años, investigó su historial familiar "hace un par de años", por lo que descubrió que en realidad tiene fuertes vínculos con el país de África Occidental y es 43 por ciento nigeriana.

En declaraciones a la estrella nigeriana-estadounidense Ziwe en su podcast 'Archetypes', Meghan explicó: "Me hice la genealogía hace un par de años, soy 43% nigeriana".

Ziwe respondió preguntando a Meghan si conocía algo más concreto sobre su origen: "¿Hablas en serio? Esto es enorme. Igbo, Yoruba, ¿lo sabemos?".

La duquesa, que tiene 2 hijos con el príncipe Harry, añadió entonces: "Voy a empezar a indagar más en todo esto porque todos a los que se lo he contado, especialmente a las mujeres nigerianas, se quedan como '¿Qué?'".

Markle reveló anteriormente que sólo "comenzó a entender lo que era ser tratada como una mujer negra" cuando empezó a salir con Harry.

La duquesa hizo la confesión durante un podcast con la estrella de la música Mariah Carey, quien también es "mestiza".